

# Sänger planen 2017 grosses Adventskonzert

**ALTDORF** Der Männerchor Harmonie hat im vergangenen Jahr fleissig geprobt. In den kommenden Jahren stehen grosse Herausforderungen an.

red. 41 Proben und Auftritte im vergangenen Jahr hat der Männerchor Harmonie hinter sich. Am meisten ins Gedächtnis eingepägt hat sich wohl die Teilnahme am eidgenössischen Gesangsfests in Meiringen. An der 121. Generalversammlung, zu der sich 36 Sänger versammelten, rief Präsident Roby Arnold die vielen positiven Erinnerungen nochmals wach.

Nach der Genehmigung des von Franz Walker erstellten Protokolls der letzten GV gab er einen kurzen Überblick über das vergangene Vereinsjahr. Ein Lob galt dabei dem Dirigenten Felix Arnold und allen Sängern für den be-

sonderen Einsatz an den Proben während des Jahres.

Dirigent Felix Arnold wies in seinem Jahresbericht auf den Sinn des Singens hin. «Wir müssen uns immer wieder fragen, was gelungen ist, und dass man immer wieder von Erfahrungen lernt.» Als Beispiel nannte er das eidgenössische Gesangsfest. «Dabei sein zu können und beglückende Momente zu erleben – das ist vielleicht ebenso wertvoll, wie nur die sängerische Leistung allein zu bemessen.» Im vergangenen Jahr seien

Der Vorstand mit Vizedirigentin Franziska Hach-Herger und Dirigent Felix Arnold.  
PD



Atemtechnik, Ohr und das Gespür für den Klang geschult worden.

## 13 Sänger proben am fleissigsten

Stefan Flury gab einen Überblick über den ausgezeichneten Probenbesuch mit einer Beteiligung von durchschnittlich 82 Prozent. 13 Sänger verzeichneten einen Probenbesuch von 90 Prozent und mehr. Der Kassabericht und das Budget, vorgetragen von Hanspeter Arnet mit verschiedenen Erläuterungen, wurden mit Applaus genehmigt.

Präsident Roby Arnold gab einen Ausblick über die vorgesehenen Aktivitäten in den nächsten vier Jahren. 2016 soll der Chor definitiv am zentralschweizerischen Sängerfest in Cham teilnehmen. 2017 ist vorgesehen, ein Adventskonzert mit der Kantorei Sursee in Sursee und Altdorf aufzuführen. Im gleichen Jahr soll eine dreitägige Vereinsreise voraussichtlich in den Norden Italiens führen. 2019 wird dann das 125-jährige Bestehen des Chores mit verschiedenen Anlässen während des Jahres gefeiert. Dazwischen sind verschiedene kleinere Auftritte geplant.

Die verschiedenen Aktivitäten werden zu einer grossen Aufgabe. Dafür wurde dem Vorstand und dem Dirigenten aus der Reihe der Mitglieder ein grosses Lob ausgesprochen. Es wurde ausserdem festgehalten, dass auch neue Mitglieder gesucht seien, um all dies zu bewältigen. Mit einem Dank des Präsidenten an den Vorstand, einzelnen Verantwortlichen im Verein und an alle Sänger endete die GV zu später Abendstunde.